

JACK

VOREPPE

le 2 Decembre 2013

Bonjour VALERIE,

J'ai donc rencontré Christine le 8 juillet et depuis ce jour là ma vie a complètement changé. Même si elle devait être opérée 2 jours après du genou et que cela impliquait beaucoup de risques et des sacrifices, c'est vrai qu'elle est restée 1 mois $\frac{1}{2}$ à l'Uriage en rééducation et que un mois après l'intervention elle devait subir une nouvelle anesthésie pour faire forced sa rotule, mais j'étais tous les après-midi avec elle et qu'après ce mauvais passage on rattraperait le temps perdu. Pour le moment elle habite toujours chez elle, elle vient le weekend chez moi, je vais plus souvent chez elle, car pour le moment sa fille fait sa dernière année pour être professeur des écoles. Si tout se passe bien on envisage de vivre ensemble et même changer de région. Je vous remercie encore de nous nous avoir fait rencontrer.

Amicalement -

